
これまでの振り返りとアンケート結果の報告、どんなエリアにしていきたいかを話し合いました。１．意見交換

ＪＲ茨木駅前商店街

あした会議

03VOL.

令和７年３月

の 開催報告

第3回 開催概要

日 時：2025年2月10日（月）1４:０0～15:00
会 場：brick（ブリック）
参加者数：3人

１：これまでの振り返りとアンケート報告
２：どんなエリアにしていきたい？（意見交換）

プログラム

参加者

・すまいの相談室 本谷不動産

・brick

・ミスズ＆Dream

（店名あいうえお順）

ＪＲ茨木駅前商店街のみなさんとの連絡交換用に、
LINEのオープンチャットを作成しています。

あした会議のご案内や報告なども随時情報発信し
ていきますので、右記の二次元コードより、お気軽
にご参加ください！

※オープンチャットとは：LINEが提供する、匿名で参加可能なチャットツールです。

連絡先

茨木市 都市政策課 まちづくり係

担当：佐野、中島

TEL：072-620-1660

Mail：toshi@city.ibaraki.lg.jp

JR茨木駅前商店街 あした会議 第３回 ニュースレター

２．オープンチャット※のご案内

これからの取組を考えるにあたり、

・昔はこんなことをしていた

・商店街では、こんな企画があった

など、『知っていること』や

『聞いたことがあること』を

教えて下さい。

ご協力よろしくお願いします！

・取組内容を決めないと、話は進まないと感じている。

・市にはインフラ整備を頑張ってもらい、自分たちは商店街として面白
いことやイベントができないか。

・何もない所から取組を始めるのは、商店街のお店も参加しにくかった
り、協力が得られにくいのでは。

・過去に商店街で取り組んでいたイベントや行事を再確認し、それを復
活させるのはどうか。当時、大切にしていたことや取組の内容など、
活躍されていた方から話を聞いてみたい。

・コロナ禍で取組やイベントがストップしてしまった印象。年齢も重ね
て、負担に感じる部分もある。

・商店街で動ける人が動けばいいのでは。応援することも協力の一つか
もしれない。

Ｑ．これから何をしていくの？

商店街で過去に取り組んでいたイベント や取組 を教えて下さい！

・毎月第２土曜日に掃除をしていた。

・ｱｰｹｰﾄﾞの柱に花を植えていた時期があった。

・クリスマス等、季節の飾りつけ（ｲﾙﾐﾈｰｼｮﾝ）
を行っていた。

・10年前ぐらいに、駐輪場でヨーヨー釣りやみ
かんを配っていた。

（参加者から出た内容）過去のイベントや取組

２０２５

心当たりのある方は
下記の二次元コードから

投稿して下さい！


